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ATA 04/2017 - EXTRAORDINÁRIA 6 

 7 

Aos dez dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, às nove horas e vinte e cinco minutos, 8 

no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, sexo andar, 9 

teve inicio a quarta reunião extraordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. 10 

Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Adriane da Silva Carvalho, Adroaldo Bauer 11 

Spindola Correa, Antônio Carlos da Costa Pinto, Cárin Cecília da Rosa Carvalho, Edson 12 

Zomar de Oliveira, Isabel Cristina Junqueira, Luciana Eidt, Luis Fernando de Fraga Silva, 13 

Marilena Ruschel da Cunha, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Pedro Luis da Silva 14 

Vargas, Teresinha Casagrande e Valdemir de Souza Estran. A sessão foi presidida pela 15 

conselheira Marilena Ruschel da Cunha com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. 16 

ORDEM DO DIA: A conselheira Adriane da Silva Carvalho procedeu a leitura do Parecer 17 

020/2017, processo 009.002258.13.7, que trata da renovação do contrato entre o Previmpa e 18 

a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. O conselheiro Adroaldo Bauer Spindola 19 

Correa questionou se os valores estariam cobertos em relação à necessidade de novos envios 20 

de correspondências caso houver segundo turno ou nova eleição por falta de quórum para a 21 

eleição dos conselhos de Administração e Fiscal do Previmpa, sendo respondido 22 

favoravelmente. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas questionou sobre a possibilidade 23 

de alguns tipos de correspondências arroladas no processo serem enviadas por meio 24 

eletrônico, não só para diminuir custos, mas também como forma de capacitar os segurados a 25 

utilizar os meios eletrônicos. A conselheira Teresinha Casagrande manifestou que ainda é 26 

necessária a distribuição por meio físico porque há pessoas que ainda não acessam email por 27 

dificuldade e também por não confiarem em ninguém para solicitar ajuda. A conselheira 28 

Luciana Eidt afirmou concordar com o posicionamento da conselheira Teresinha Casagrande, 29 

e esclareceu que a suspensão do envio dos contracheques pelo correio teve boa aceitação 30 

entre os aposentados e pensionistas, mas que algumas ações ainda dependem do envio de 31 

correspondência física, necessitando dos serviços dos correios. Na sequência a presidente 32 

Marilena Ruschel da Cunha colocou o parecer em votação sendo aprovado por unanimidade. 33 

Nada mais havendo a tratar, a presidente Marilena Ruschel da Cunha encerrou a sessão 34 

às dez horas e cinquenta e cinco minutos, e eu Luis Fernando de Fraga Silva lavro a 35 

presente Ata que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  36 
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